
 

 

PTA 学年代表委員会と地区代表委員会の正副委員長、校長先生・教頭先生・教務担当、

PTA 本部役員で活動についての話し合いをおこなっています。 

ご意見やご質問がありましたら、学校を通して PTA 本部までお知らせください。 

 

日時：令和 3年 10月 5日（火） 場所：LINEグループ、書面 司会：馬上（副会長） 記録：有坂（書記） 

 

*感染症流行下のため、LINE と書面を活用して、集まらずに開催しました。 

 

●活動報告 
 

 活動日 今後の予定 

地区 
9/17 地区五役会（LINE） 

9/27 合同通学路点検 

9/28 定例会（書面） 

「こんな時どうしたらいいの？Q&A」の改訂を進めます。

11 月定例会は時差式で分散開催する予定です。 

第一 定例会（中止） 
引き続きベルマーク集計作業は自宅作業に切り替えていく

予定です。 

第二 9/9 定例会（LINE） 
「広報さがみがおか 130 号」の発行は、ページ数を減らし

て発行予定です。 

第三 定例会（中止） 
テトラパック・インクカートリッジの回収の再開に関

して状況を見ながら検討していきます。 

本部 
9/27 合同通学路点検 

9/30 市 P運営委員会（書面） 

感染症流行下のため、安全最優先で各活動の見直しを行い

ます。 

各種書類の電子化を進めていく予定です。 

 

●案件について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 月 運営委員会だより  

  令和３年10月19日 

相模が丘小学校PTA本部 

会 長   谷 本  直 樹 

・市 P 各種研修、家庭教育研究集会、県 P大会について 

 市 P運営委員会：書面開催となったため、各分科会の活動について書面で提出します。 

 家庭教育研究集会：１２月１０日（金）に講演会開催予定です。 

 神奈川県 PTA大会：１１月２６日（金）に開催予定です。 

 

・PTA予算の使い道について 

 行事の中止により使っていない予算について、子どもたちの生活に還元される使い道を検

討中です。 

 

 

 

 

運営委員会 

とは？   



 

 

 

 

 

・卒業記念品について 

 例年どおり、卒業証書ホルダーと卒業生用胸花を PTAより贈呈します。 

 

・運動会の門番について 

 今年度は学年入れ替え時の交通整理を本部役員が担当します。 

 

・子ども 110番の家への挨拶について 

 例年、地区代表委員会で実施しておりましたが、今年度は他の委員会と負担を分担するため、

担当の見直しを行い、本部を中心に学年・地区代表委員の有志で担当します。また、感染症対策

のため、訪問ではなく書面または電話にて行う予定です。 

 

・給食試食会について 

 今年度の給食試食会は感染防止の観点から中止になりました。 

 

・新一年生保護者説明会について 

 今年度の新一年生保護者説明会は 1 月 21 日（金）です。説明会後の登校班確認は、密を避け

るために教室を分けるなどの対応を検討しています。 

 

・落ち葉拾いについて 

 令和 2 年度 1 月の運営委員会にて、一人一役を無断欠席された方に振替案内をお出しするこ

とが決定しております。11 月の落ち葉拾いが振替作業となりますが、１０月５日時点では対象

の方はいません。 

 

・通学路合同点検について 

 7 月、市への要望で上げた通学路の要点検箇所を 9 月 27 日（月）に市教育委員会、座間市、

座間警察、学校と合同で点検しました。 

 相模が丘地区は全体的に道幅が狭く、グリーンベルトはあるものの車が行き交う場所では非常

に危険であることを確認しながら水色コースを点検。１－１地区の児童が使用している 3 号踏

切を確認し、意見交換を行いました。 

 ①線路に橋を架けたり、地下道を作るのは莫大な経費がかかるため、早期に実施するのは難し

い。 

 ②時間帯指定での一方通行や進入禁止は、地元の皆さんの協力を得なければならない。 

 ③交通指導員を配置したいが、相模が丘地区の指導員は定員割れのため、人材が不足している。 

以上を踏まえ、②③のことについて学校から自治会へ働きかけていただくことになりました。 

 

学校行事予定は相丘小だよりをご確認ください。次回運営委員会は１１月２日（火）の予定です。 

 


